

Pressemitteilung

Baden-Baden, 12. Oktober 2021

Sparkassenstiftung unterstützt Renovierungsarbeiten

Die Förderung der Jugendarbeit ist ein bedeutender Schwerpunkt der Arbeit der Sparkassenstiftung Baden-Baden Gaggenau.

In Gaggenau-Moosbronn unterhält die Katholische Seelsorgeeinheit Gaggenau seit vielen Jahren das Haus Dorothee, das hauptsächlich für die Jugendarbeit genutzt wird.

Die Schließungszeit während der Corona-Pandemie wurde für umfangreiche Renovierungsarbeiten genutzt. Teil der Maßnahmen war der Einbau einer neuen Gruppenküche. Die Sparkassenstiftung ermöglichte diese Anschaffung mit einer Spende in Höhe von 2.500,00 EUR.

Viele Jahre wurde das Haus Dorothee als Gästehaus der Katholischen Kirche genutzt. Bis Ende 2019 war es dann letztlich zur Unterbringung unbegleiteter jugendlicher Flüchtlinge an den Landkreis Rastatt vermietet. Heute finden hier Gruppenleiter-Seminare mit Teambuilding und Planung, Ferienfreizeiten sowie Wochenenden für Spiritualität und verschiedene andere Schulungen statt.

Der Standort in Moosbronn, direkt neben der Wallfahrtskirche und unmittelbar neben wunderbaren Wanderruten im schönen Schwarzwald, bietet hierfür einen perfekten Ausgangspunkt.

Pfarrer Tobias Merz und Pastoralreferent Marius Krettenauer von der Katholischen Seelsorgeeinheit Gaggenau zeigten bei einem Vor-Ort-Termin dem Vorsitzenden des Stiftungsvorstandes der Sparkassenstiftung Lothar Volle das gelungene Ergebnis der Renovierungsarbeiten und bedankten sich für die finanzielle Unterstützung.

Die Sparkassenstiftung freut sich auf Förderanträge von gemeinnützigen Organisationen mit Sitz in Baden-Baden, Bischweier, Gaggenau und Kuppenheim. Gerne können ehrenamtlich Engagierte sich auf www.spk-bbg.de/projektfoerderung informieren oder Vorschläge für zu fördernde Projekte einreichen.

Foto: Jörg Bertsch

Bild v.l.n.r.:

- Tobias Merz, Pfarrer
- Lothar Volle, Stiftungsvorstand der Sparkassenstiftung Baden-Baden Gaggenau
- Marius Krettenauer, Pastoralreferent
- Herbert Walterspacher, Stiftungsrat der Kirchengemeinde Gaggenau

Für weitere Informationen:

Sparkassenstiftung Baden-Baden Gaggenau

Jörg Bertsch, Geschäftsführer

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: +49 7221 274-33402

joerg.bertsch@spk-bbg.de